

El Salvador despidió a Cuba en premundial de futsal



fútbol-sala

La Habana, 5 may (RHC) Las aspiraciones de clasificar al certamen mundial de Lituania 2021 se desvanecieron para la escuadra cubana de futsal, luego de su segunda derrota consecutiva en la lid clasificatoria de Concacaf que se celebra en Guatemala.

El conjunto dirigido por Clemente Reinoso salió delante en el marcador ante El Salvador, un rival que parecía por debajo del nivel en el papel, gracias a gol del granmense Edgar Castillo.

Sin embargo, la escuadra antillana no supo mantener la superioridad frente a los centroamericanos, mostrando un juego anárquico y carente de ideas.

Otra vez las deficiencias en el arco perjudicaron las posibilidades de obtener solidez defensiva y terminaron permitiendo la remontada.

Con este descalabro los cubanos se despiden de la lucha por el boleto mundialista y quedan muy por debajo de las aspiraciones y los pronósticos que le auguraban pasar la fase de grupos junto al seleccionado de Estados Unidos.

Precisamente los norteños serán el rival de este miércoles, cuando los criollos intentarán salvar la honra en el torneo regional y alcanzar una victoria.

Luego de lo visto en la justa y la calidad del rival, los nuestros deberán mejorar ostensiblemente su juego para ello.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/256286-el-salvador-despidio-a-cuba-en-premundial-de-futsal>



Radio Habana Cuba